



RAPPORT DE SYNTHÈSE ANNUEL SUR LA QUALITÉ DES EAUX DESTINÉES À LA CONSOMMATION HUMAINE

2008

LA VERNAZ

COMMENTAIRES :

- Bonne qualité bactériologique et physico-chimique des eaux distribuées au JOTTY traduisant une bonne gestion de la nouvelle station d'ultrafiltration ;
- Persistance de légères contaminations bactériennes sur le réseau du CHEF-LIEU.

DISPOSITIONS À METTRE EN ŒUVRE :

- Etablir un diagnostic du réseau du JOTTY ; Veiller au suivi et à l'entretien régulier de l'installation de traitement ;
- Etudier la mise en place d'une installation de désinfection au réservoir du CHEF-LIEU ;
- Mettre en place un compteur en sortie du réservoir du CHEF-LIEU afin d'évaluer le rendement du réseau et d'évaluer précisément les besoins en eau de la commune.